

**新聞に掲載された作文** この1か月間に3名の作文が掲載されました

今日、大雨がふりました。最初は、パラパラふつて、いたけど、どんどん強くなつて大雨になりました。おばあちゃんの家にあそびに行こうとしていたのでも、少し困りました。でも、おばあちゃんの家は私の家の上で、歩いて三十秒ぐらいだつたので、走つて行きまつた。帰る時には、まつとふつていて、どうしゃぶりで雷も鳴つてしましました。

そこで、あわてて家に帰つて、かさを取りに行きました。取りに行つて、おばあちゃんの家にもどろうとしたが、雨がパラパラになつていきました。取りに行つた意味がなかつたなと思つていたら、またふり出してきたので、やっぱり意味がありました。やつぱり意味がありました。そのまま、おばあちゃんの家で遊んで帰りました。雨がふるとどこにも行けなくなるので、雨はそんなにふつてほしくないです。

どしゃぶりの雨  
本城小5年 村中愛海

しちをたなと振とが  
しひ置く。今度はガラスに手しんんをん  
していふ。みたいでした。  
他にも、ライオン、キ  
ヤリ、ギン、ミーアキャットな  
リ、ワオキツネザル、  
また具見どり、また見も乗た。帰る前動物を  
思こいま見どりにまた見も乗た。帰る前に遊  
のいいと動物を見ることのできなった。あ  
で出もたくさんでました。良かっただで  
行きたいです。

とお母さんと弟と一緒に行きました。最初は、象のみみどりちゃんや、クジヤニク、フランシス、インコを見ました。ハトにエサあげました。次に、チンパンをありました。チンパンもあげました。しかしり、穴をほじくつんじて過ごして、おじさんみてのうまいよいうじいました。

たくさんの動物  
本城小6年 山崎楓華



本城小学校  
ホームページ

一緒に戦ったチームの気持ちを心に、次の大大会で戦いたいです。そのために、日ごろからの練習を集中して取り組み、声をからしても全力で声を出し、一生懸命練習します。

目標は、県大会でます。一勝したいです。

【富日新聞 10月25日】

な大会の宮日旗野球大会に優勝したからです。でも、相手の選手を見ていると、みんな涙を浮かべていました。逆に違う立場だったり、悔しくて泣いている自分が頭にいました。だから、その選手たちに心からの感謝を込めてお礼を言いました。

県大会まず一勝  
本城小6年 代口陽裕

## スラムダンクに沼る

# それいけ本城くん

## まちがいをさがせ 「バスケットボール」の巻

